

内田建設 AC NEWS 最終号

2024.01.30

【7年間、ご声援誠にありがとうございました！！】

2017年4月にアスリート・アスナビ社員として入社し、この度内田建設株式会社を退社する運びとなりました。この7年間は私にとって言葉に出来ない宝物です。学生時代は、日本1にあと一步の連続。私にとって試行錯誤の毎日で、思うような記録が出せない社会人をスタートしました。2017年の冬季に初めてボブスレー競技・日本代表として海外遠征をし、アスリートがどうあるべきかを考えさせられました。そこから、競技だけでなく、メンタルタフネスの強化を図ってきました。

この7年間で、自己記録を1m以上伸ばすことができたのも社員の皆様・地域の皆様に応援していただいたおかげです。本当にありがとうございました。

特に皆さんの思い出に残っている試合はなんでしょうか？山口大会の日本選手権初めての表彰台。または2019年福岡での日本選手権でしょうか。初めての日本選手権優勝。東京から社員旅行で現地まで駆けつけてくださり、皆さんが喜んでいただけたのを今でも鮮明に覚えています。



私にとってアットホームのような会社でした。そして、いつもあたたかい応援をくださる社員の皆様。右も左もわからなく競技者として未熟だった私を育てて下さり、また競技に集中できる環境をくださり、年々進化できるキッカケをくださった内田社長には感謝申し上げます。そして年々皆さんが三段跳びの知識・興味をもって見て下さるようになり、本当に嬉しかったですし声援がいつも味方となり競技に挑むことができました！

そして、昨年の日本選手権では24年ぶりの日本新記録・日本選手権5連覇。私一人では達成することができませんでした。どんな時もコツコツと正しい努力をすれば、自分の道が開くとそう感じた瞬間でした。



【2024年試合情報】

ご縁があり今後とも競技を続けられる環境をいただきました。日本人女性史上初となる三段跳びオリンピック出場だけでなく、ファイナル（決勝）の舞台で結果を出すことを目標に自身のアベレージを上げて世界に挑戦して参ります。

下記試合情報をのせています！機会がございましたら、是非関東圏内の試合に応援に来てください😊

INDOOR

2月3日：Metz Moselle Athleor（フランス）

2月7日：Mondeville Meeting（フランス）

2月18日：アジア室内（イラン）アジア室内初優勝目指して頑張ります🍀

3月1-3日：世界室内（スコットランド） 室内ランキング次第で出場可能

OUTDOOR

4月29日：日本 GP 織田記念（広島）

5月19日：セイコーグランプリ（国立）

6月27-30日：日本選手権（新潟）

8月2日・3日：オリンピック（フランス） 標準突破 or ワールドランキング32位以内